



# まひる

千畑小学校 学校報 第36号 2020.1.14

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

## 新たな気持ちで学校生活をスタート！

例年になく積雪の少ない冬休みでした。今朝も雪がなく、道路も歩きやすかったようですが、子供たちは元気に登校してくれました。各学級では、冬休みの思い出や3月までがんばりたいことなどを発表し合い、友達との久しぶりの再会と後期後半への期待に胸を膨らませていました。

後期後半は、一年間の学習を締めくくる大切な時期です。また、スキー教室や児童会の活動などもたくさん予定されています。風邪などをひかないように健康に気を付けながら、一日一日を大切に過ごしていきたいものです。冬休み中にインフルエンザに罹患した子供たちもいて、今日も何人かが休んでいます。うがい、手洗い、マスクの着用などで予防に努めていきたいと思っておりますので、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

16日から計画しているスキー教室には、多くのご家族の皆さんから協力の申出をいただきありがとうございます。しかし、この通り積雪が極端に少なく、今後一週間程度はまとまった降雪も期待できそうにないことから、大台スキー場で予定している16日(木)の5・6年生、17日(金)の3・4年生のスキー教室は残念ながら中止とします。その後については、降雪やスキー場の状態を確認してお知らせいたします。

スキーは雪国ならではのスポーツです。この学習を通して、技術の向上はもちろんのこと、雪の白さや青空の美しさ、凜とした澄んだ空気など多くのことを感じ取ることができるものです。この後スキー場に降雪があり、どうにか実施できればと考えているところです。子供たちが楽しく安全にスキー学習を実施できますように、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

### 「冬休み明け集会」(14日)

後期後半の始まりにあたり、冬休み明け集会を行いました。まず初めに、3人の代表が冬休みの思い出や後期後半にがんばりたいことを発表してくれました。1年の T. ○○さんは、スキーの練習をして楽しかったこと。3年生の T. ○○さんは、たくさんのお客さんといっぱいお話をしたこと。5年生の T. ○さんは、スキーに行って上手に滑ることができたことなど、それぞれが冬休みの思い出を話してくれました。そして、3人とも、友達と仲良くし、体調や健康に気を付けながら、次の学年に向かって学習をがんばり力を高めたいと目標を発表してくれました。



後期後半は、登校する日が40数日と短い期間です。一人一人がめあてや目標をもち、卒業や進級を意識しながら一日一日を大切に過ごしていってほしいと願っています。また、学校行事や児童会の活動などを通して、6年生から5年生へ、そしてその他の学年へと、千畑小学校のよさを伝え引き継いでいってほしいものです。学校教育目標「夢ここに つながる心 輝くひとみ」にあるように、明るいひとみではつらつとし、笑顔があふれる子供たちの姿を期待しています。

### まひるっ子の活躍！

#### 第24回全県小学生バドミントン選手権大会(1月12日)

女子2年生シングルス	準優勝	F. ○さん
女子4年生ダブルス	準優勝	S. ○○さん・S. ○○さん
女子4年生ダブルス	第3位	S. ○○さん・T. ○○さん
男子5年生シングルス	準優勝	S. ○○さん

## 第 56 回大曲仙北児童生徒新年書初め展

◆硬筆の部 【特選】 1年 S. ○○ さん

【金賞】〈1年生〉

I. ○○ さん, K. ○○ さん, O. ○○ さん, S. ○○ さん  
 S. ○○ さん, S. ○○ さん, T. ○ さん, H. ○○○ さん  
 F. ○○ さん, F. ○○ さん, F. ○○ さん, I. ○○ さん  
 K. ○○ さん, S. ○○ さん, S. ○○ さん, S. ○○ さん  
 S. ○○ さん, T. ○○○ さん, T. ○○ さん, T. ○○ さん  
 T. ○○ さん, T. ○○ さん, F. ○○ さん, Y. ○○ さん

〈2年生〉

K. ○○ さん, S. ○○○ さん, T. ○○ さん, T. ○○○ さん  
 K. ○ さん, T. ○○ さん, K. ○ さん, T. ○○ さん  
 F. ○ さん

◆半紙の部 【金賞】 3年 T. ○○ さん

4年 S. ○○ さん, S. ○○○ さん

5年 O. ○○ さん, T. ○○ さん, T. ○ さん

6年 S. ○○ さん, S. ○○ さん, T. ○○ さん, S. ○○ さん

\*書初め展には、1・2年生が全員、3年生以上11人、全部で84人の子供たちが出品してくれました。がんばりました。人数が多いので、特選・金賞を受賞した人をご紹介します。

\*硬筆の特選、半紙の特選及び金賞作品は、令和2年1月10(金)17:00から15日(水)15:00まで、

### 〔お願い〕 自家用車の乗降場所について

本校では、徒歩やスクールバスでの登下校をお願いしております。体調不良などのやむを得ない事情により自家用車で送迎されるご家庭もありますが、自家用車からの降車場所について、次の点について重ねてお願いいたします。

**学校の北側、県道50号線と町道との交差点付近での降車・乗車は大変危険です。特に、路側帯や羽後交通バス停留所に停車して子供を降車させることはお止めください。**急な停車や発進により他車が滞留したり交錯したりすることがあり、道路を通行する地域の方からも危険であると連絡をいただいております。

以前からお願いしているように、武道館前駐車場や郵便局南側空き地に乗り入れて降車させてくださるようお願いいたします。このことを、おじいさん、おばあさんも含めご家族全員でご理解の上ご協力くださいますようお願いいたします。

